

de la partie honnête de la représentation du Nouveau Brunswick.

Le soulèvement de toute la population a été si considérable, que dès le lendemain, M. Michaud sortait de prison, portant sur son front sacerdotale une nouvelle auréole, un nouveau titre de gloire, qui ne feront qu'accroître indéfiniment sa popularité si bien méritée.

C'est le temps de dire : *Iniquitas mentita est sibi,* "L'iniquité s'est prise dans ses propres filets."

Elle a exalté celui qu'elle a voulu humilier, et a attiré sur sa tête criminelle l'exécration de toutes les âmes honnêtes ! Honneur au Révd. M. Michaud ! Honte à ses bourreaux ! . . .

—000—

Bénédiction d'un cimetière.

Le 10 du présent, dimanche, nous avons assisté à la bénédiction du cimetière de la paroisse de St. Augustin. Ce cimetière est devenu, en quelque sorte, nouveau par l'agrandissement considérable qu'on y a fait, et les embellissements de tout genre dont on l'a orné. Le Révd. M. Pilote, curé de cette paroisse, comprenant tout le bien que peut produire le souvenir de ceux qui nous ont précédé dans la tombe, a voulu faire du cimetière de sa paroisse un lieu de pèlerinage, et pour arriver à son but, il a voulu en faciliter l'accès, en aplanissant le terrain, et en le traversant de nombreuses allées, couvertes d'une épaisse couche de gravier. Il a aussi placé, à l'entrée de ce champ de la mort, des emblèmes qui parlent éloquemment aux regards de tous. Aussi, cette cérémonie a attiré